
Interrogazione n. 1201
presentata in data 14 gennaio 2009
a iniziativa del Consigliere Lippi
“Infrastrutture destinate a sport motoristici, situazione nelle Marche”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Leonardo Lippi, Consigliere regionale UDC,
Premesso:
che il settore dello sport motoristico è tradizionalmente oggetto di forte interesse da parte dei

marchigiani, provato con la presenza di tante associazioni e club motoristici che registrano diversi
iscritti nel territorio, sia a livello amatoriale che agonistico;

che gli eventi sportivi, di ogni ordine e grado, creano movimento di risorse, ma in assenza di
infrastrutture sportive ad hoc sul territorio, trovano fuori regione la sede di svolgimento, generan-
do un “esodo” di piloti e risorse finanziarie;

che il settore sportivo integrato agli altri settori del turismo (culturale - enogastronomico ecc.)
può diventare un importante volano per l’economia della nostra comunità;

Considerato inoltre:
che c’è un crescente fenomeno dell’organizzazione di gare motoristiche clandestine effettuate

sulle strade pubbliche e private, contrapposto ad una carenza di impianti sportivi se non alla
inesistenza se si parla di autodromo, in cui svolgere le corse, che minaccia la sicurezza e la tutela
delle persone;

che un’attenzione ed un interesse della Regione sulla programmazione e realizzazione di
impianti atti ad ospitare queste discipline sportive, al tempo stesso avrebbe lo scopo di soddisfa-
re le richieste, di agevolare e regolare lo sviluppo di queste attività sportive, secondo norme di
tutela delle persone, dell’ambiente nonché di garantire una correttezza amministrativa e fiscale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali sono i motivi per cui nella programmazione regionale non è stata mai prevista la

realizzazione di infrastrutture sportive motoristiche quali un autodromo nelle Marche;
2) quale autorevoli provvedimenti intende eventualmente adottare per promuovere la realizza-

zione di tali infrastrutture nelle Marche.


